

新町小学校だより

～かしこく ころろゆたかに

たくましく 生きる新町の子～

第5号

令和2年6月1日

津市立新町小学校

Tel 059-228-5125

「コロナウィルスに負けたくない！」

～6/1（月）平常授業スタート！～

本日、4月14日以来、久しぶりに全校児童が登校することができました。先週までの2週間は分散登校だったため、クラスみんながそろうのは、なんと48日ぶりです。午前と午後に分かれての分散登校は、子どもたちが「新しい学校生活スタイル」に適應するためのウォームアップとして初めての試みでしたが、特に問題なく行うことができました。保護者の皆様にもご協力いただき、ありがとうございました。でも、子どもたちの思いは様々だったようです。

～児童の日記より～

コロナウィルスがはやる前は、いつも学校に行っていたので、学校は当たり前だと思っていたけど、ちがいました。コロナウィルスがはやってしまったので、運動会やえんそく、いろんな行事がなくなってしまうと考えたら、ずっとずっと前の学校のほうが何倍楽しいか、そうそうもつきません。今も、少ない人数で学校にいるけど、早く前みたいに全員で授業できるようにがんばりたいです。

やっと5月から学校に行けました。でも、授業は3限で、地区で前半と後半に分かれて勉強なので、会えない友だちもいました。先生が、同じ勉強を教えるのがかわいそうと思いました。マスクを早くとりたいし、友だちとも会いたいです。コロナウィルスに負けたくないです。

ぼくは、学校が始まって本当によかったと思いました。家では出来ない勉強も学校では出来るし、何より他の人の意見も聞けるので、一人の時よりも想像の世界が広がるのがいいです。今までめんどくさいなとか思っていたし、学校に行けるのが当たり前だと思っていたけど、当たり前が当たり前じゃなくなったこの休校中に、やっぱり学校に行けることや友だちと遊べることは幸せなんだと気づかされました。

運動会や修学旅行や他の行事がなくなっても、普通の学校生活で思いっきり笑って、思いっきり遊んで、思いっきりしゃべって、これからみんなととびっきり最高の1年にしていきたいと思っています。

※注：運動会・修学旅行は、現在のところ実施する方向で考えています。

新しい学校生活スタイル



教室に入る前に必ず手洗い



3密を避けての学習指導



手すり・ドアノブ等の消毒